



Area 59

EASTERN PENNSYLVANIA  
GENERAL SERVICE ASSEMBLY

[area59aa.org](http://area59aa.org)

---

**Informe Anual Subcomité Vid – La Viña  
E.P.G.S.A. Área 59 Panel 73  
Año 2 - 2024**

**Miembros del Subcomité de la Viña-La Viña (GVLVSC):**

Jessica T DCM., D58, Presidenta  
Heidi H., DCM D56  
Liz F., DCM D48

Katie McC., DCM D26, Secretaria  
Mary Beth N., DCM D35

El subcomité del Panel 73 Grapevine/La Viña continuó reuniéndose mensualmente a lo largo de 2024, ya sea virtualmente o en persona en reuniones trimestrales. El subcomité tuvo un miembro que renunció, pero se agregó uno en marzo.

Los miembros del subcomité del Panel 73 asistieron a 24 eventos durante todo el año, incluyendo talleres, reuniones trimestrales, mini asambleas, la Convención Hispánica, PENNSYPAA y la EPGSA.

El subcomité del Panel 73 tuvo una gran exhibición en NERAASA 2024, que fue organizada por Area 59. Si bien hubo un malentendido sobre nuestra participación, el comité tuvo un gran éxito en llevar el mensaje de la Vid y La Viña. El editor de la Vid estuvo presente en la exhibición la mayor parte del fin de semana. El subcomité tuvo éxito en la venta de \$3743.00 en literatura de Grapevine /La Vina.

Hubo la desafortunada pérdida de libros después de NERAASA y el valor minorista de estos libros perdidos se dedujo del presupuesto del subcomité. Esta pérdida fue de \$495.36

La representante de Grapevine (Jenn H) de D58 pudo desarrollar una "hoja de ventas" que fue extremadamente útil para realizar un seguimiento de las ventas no solo en NERAASA, sino también en eventos durante todo el año. Los voluntarios dedicados (Rich y Paul) fueron fundamentales en NERAASA para ayudar a cubrir la exhibición cuando se requirió que los DCM asistieran a las presentaciones.

Los miembros del Subcomité del Panel 73 del Área 59 asistieron a la Convención Hispánica y, aunque nuestro distrito lingüístico tiene su propio comité de La Viña que vende literatura, el subcomité del Área 59 Grapevine pudo proporcionar suscripciones y regalos para sus rifas. Además, se donaron números anteriores de La Viña a la convención para regalar. El subcomité desea agradecer a Evelyn por traducir amablemente para nuestros asistentes de habla inglesa y a Rosendo R DCM D68 por su hospitalidad.

El subcomité del Panel 73 fue invitado a asistir al taller de los Comités de la Vid de Filadelfia y proporcionó un divertido juego de preguntas y respuestas para ayudar a los miembros a comprender la historia de la vid y su influencia en AA en su conjunto.

El subcomité del Panel 73 ha estado planificando esta EPGSA (2024) y ofreciendo no solo libros a la venta, sino también sorteos de las muy buscadas camisetas de GRAPEFUL.

El subcomité del Panel 73 ha hecho recomendaciones para el subcomité entrante del Panel 75 sobre la base de la experiencia compartida de estos miembros del comité. Esto se debe a la luz de la decisión de este subcomité de hacer que los libros de Grapevine y La Viña estén más disponibles para los miembros y desarrollar medios de seguimiento, inventario y pago electrónico.

Respetuosamente sometidos en Amor y Servicio,

Jessica T., Presidenta del Subcomité de Grapevine/La Vina, DCM D58